
VEREADOR REFORÇA PRECARIEDADE EM RUAS COM
PARALELEPÍPEDOS E BLOQUETES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Requerimento foi de autoria do Vereador Marquinhos da Pelican (Patriota).
O vereador solicitou esclarecimentos sobre que providências que estão sendo tomadas para
manutenção das ruas pavimentadas com paralelepípedos e bloquetes, as quais se encontram
em estado precário de conservação.
Segundo o vereador, o presente pedido se faz necessário tendo em vista que algumas
indicações já foram apresentadas sobre as manutenções das ruas com paralelepípedos e
bloquetes, contudo não foram atendidas até o momento.
“Vale ressaltar que intervenções nessas vias são de suma importância para qualidade do
deslocamento da população, que não suporta mais os transtornos causados devido à
precariedade que se encontram os calçamentos”, disse.
Além disso, o parlamentar mencionou que os buracos, pedras soltas e afundamento do leito
carroçável são comuns nas diversas ruas da nossa cidade, problema este que vem se
arrastando desde longa data, gerando insatisfação às pessoas que utilizam as vias para
deslocamento.
O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos.
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